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山本雅久会長 

ガバナー補佐訪問時 

ガバナー補佐への報告を行った。 

ガバナーのその要望に関して回答を

行った。 

自分の行った奉仕活動のその後結果

はどのような結果になったか？をそ

の後の経過、結果を出して置きことが大切だ 

この度青少年交換生がその答えを持って一時帰国をした

ので紹介させて頂きます。 

 

 

 

米山学友 

グナティカラ チンタカ プラバーツ パティラージャさん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お誕生日おめでとうございます！ 
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杉浦宏始会員 

テーマ 3 つ頂いてますが、5 分間の持

ち時間なので「私が今までに育んでき

たこと」大学まで編 

その前に、ロータリアンとして、クラ

ブ計画書ご持参の方は、P49 をご覧く

ださい。お持ちの方は、、ないですね。（笑） 

職業分類 調剤薬局 入会年月日 H11.6.4 （1999 年） 

（有）杉浦薬局 代表取締役 広小路 1 丁目 精文館書店

の前のクスリ屋です。 

今年度で在籍年数 25 年目です。一応、幹事・会長はさせ

て頂きました。 

理事役員を 10 回経験させて頂きました。入会当時の職業

分類は薬局でした。 

私のネームプレート見ると 16（116） 創業からも 116 年

目（三代目） 

私は 1953 年 3 月広小路 3 丁目の梅林病院で産声を上げま

した。予定より 2 月早く生まれた未熟児でした。 

当薬屋は創業明治 40 年です。参考までに、豊橋市制は明

治 39 年、初代市長は大口喜六氏も薬剤師で薬屋を営んで

たそうです。我が薬屋は今の場所とは違い、豊橋空襲以前

は、ときわ通りが、役所に向かって斜めに通っていて、駅

前から 6 軒目にありました。私が生まれる前の話です。 

また、当時は広小路に市電が走っていました。 

当時薬種問屋で、軍にも薬を収めていた為、軍のハーレー

ダビッドソンやインディアンのバイクを払下げで父は 2 台

所有し、一台はサイドカーでした。当時本田宗一郎氏はア

ート商会の工場長で、豊橋にもいて、本人もインディアン

バイクを所有していたので、父のバイクも一緒に直して頂

いてたようです。 

私が乳幼児の頃は、住み込みの家政婦や女子店員もいて、

よくお風呂にも一緒に入れてもらってました。 

小学校に通う頃は、父も当時は外車を乗りまわしていて、

小学 3 年生の時、父のシボレーを運転させられました。 

その当時から、車に興味も持ち始め、小学 4 年の時は、観

音開きのクラウンで松山小学校に送り迎えされたことを

覚えてます。あとから分かったのですが、未熟児で生まれ

たため、過保護に育てられ、主治医も常に往診、また生ま

れて一週間でチアノーゼになり産婆さんにはこの子は一

周間持たない？10 歳までは普通の子のように育てないよ

う云われてたようでした。10 歳が過ぎ、父が当時、豊橋ス

キー協会の会長をしてたので、私をスキーに連れて行くよ

うになりました。そのころから普通の子と同じ（一人前）

になりました。 

そして、中部中に通う頃は、皆と一緒に通い、時々寝坊し

た時は父が来るまで送ってくれました。 

当時中部中は学年で上位 150 番まで、成績を発表して貼り

だされました。150 番以内だと時習館・東高校までは OK

でした。1 学年の頃はキープできていたのですが？ 

2 年、3 年と上がるにつれて成績が落ち、そのころ、スポ

ーツセンタ―が、今のこの場所ホリデースクエアにありス

ケートリンクそしてボーリング場もありました、スケート

にハマり込み、休みは常にリンクに来てました。 

中学生でしたが、手袋等はめてないお客さんを注意したり

してスタッフを、それが中学校にばれて呼び出しをくらい、

高校受験に際しては、東高校までは無理と云われ、挫折。

そうしたら、私の叔父が田口高校の校長をしてたので「う

ちに来い。」と云われ、願書を田口高校に！変更。でも家が

薬局で、名城大学に薬学部があるため、付属の名城高校に

も願書を出しました。 

私立高校の方が先に試験があり、合格でしたので、公立高

校の試験勉強はやめにして、すぐ好きなスキーに専念しま

した。 

おかげで、名城大学付属高校ではスキー部に所属してまし

た。当時、スキーは、中京高校、名古屋学院高等学校もや

ってました。 

夏休みに入ると翌日から乗鞍岳肩ノ小屋でサマースキー

合宿。さすがに、私の母がこれでは薬学部に受からない。 

父が乗鞍まで連れに来ました。高 1 の時は am6:30 の名鉄

で通ってました。それだと始発で座って行けるので。 

でも 2 年生からは名鉄電車で通うのは、しんどく時間も無

駄なので、名古屋駅裏中村区のアパートに下宿しました。 

おかげさまで、クラスの級長を務めるようになり、2 年生

の時は全校で 2 番の成績、1 番は同じスキー部の山下君で

した。3 年生になり、進路を、自分は理工系、その子は文

系 

おかげでついに全校 1 番をゲット。成績が良かったので大

学は推薦入学 OK でしたが、どういうわけか薬学部だけ試

験を受けないとダメとの事！ 

えっ？何のために付属に来たに？でした。その年付属から

5 名薬学部に受検しましたがなぜか私だけ合格しました。

今日はここまで、この続きは FB（フェースブック）でお

会いしましょう。 

ご清聴有難うございました。メチャ楽しい！メチャ楽し

い！ 

 

 

 

村松 光雑誌委員長 

「ロータリーの友」について理解を

深め、投稿しよう！をテーマに卓話を

させていただきます。初めに「ロータ

リーの友」について改めてご説明させ

ていただき、当クラブの投稿状況につ

いて、投稿の種類、投稿のコツをお伝えいたします。 

まず初めにロータリーの友についてお話しいたします。

1952 年 7 月、日本のロータリーが 2 地区に分割されまし

た。分割後も、お互いのことを知っていたいという思いか

ら、翌 1 月、両地区に共通の雑誌が発行されました。それ

こそが「ロータリーの友」の起源になります。ちなみに創

刊号は全て横書きでした。先にお話ししましたが、ロータ

リーの友の創刊時は、全て横書き（横組み）でした。しか

し、俳句を掲載するようになり、部分的に縦書き（縦組み）
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で掲載するようになりました。その後、横書き、縦書きが

混在していましたが、縦書きで掲載する記事も増えてきた

ため 1972 年 1 月号から横書きと縦書きを分けた形式にな

りました。この時から、表紙は 2 つになりました。現在、

横組みでは、RI 関係の記事、特集、ロータリーに関する理

解を深める記事を中心に取り上げています。縦組みは、投

稿を中心に、国内のロータリークラブの活動や会員個人の

エッセーを中心に、会員同士の親睦を深められるような記

事を掲載しています。親しみやすく、人気があるのは縦書

きの欄です。しかし、先ほどもお話しした通り、RI の指定

記事を読んでこそ、会員の購読義務を果たしたといえます

ので、まずはそちらをご一読ください。 

当クラブのここ 10 年の投稿状況について調べてみまし

た。御覧の通り、当クラブの投稿状況です。皆さんで様々

な多くの投稿を積極的に行っていきたいと思います。福沢

会員、大林会員、小久保会員、そして活躍目覚ましい石原

会員。ありがとうございます。記憶に新しい昨年度事業が

ロータリーアットワーク写真編（メイン）で取り上げられ

ました。加藤ゆり子当時委員長、そして石原委員長。あり

がとうございます。 

続いて投稿の種類について触れたいと思います。先ずは

友愛の広場。エッセーや海外ロータリークラブ訪問記、時

局雑感などが記事になっています。 

続いて、ロータリーアットワーク写真編です。先に触れ

ました昨年度事業の記事にあたります。ロータリークラブ、

地区、インターアクト、ローターアクトなど奉仕活動を写

真で紹介します。ロータリーアットワーク文章編です。ロ

ータリークラブ、地区、インターアクト、ローターアクト

など文章中心に紹介します。 

俳壇、歌壇、柳壇です。どなたか俳句、川柳好きな方い

ませんでしょうか。名人目指して投稿してください。 

私の一冊です。お勧めの本の紹介となります。月に 20 冊

以上読まれる伊藤角栄会員是非、投稿してください。 

うちの子です。自慢のペットを写真で紹介です。ワンち

ゃん大好きな鬼頭会員是非ご参画ください。 

パズル de ロータリーです。脳トレになります。高 IQ の

本多会員、淺井会員お願います。囲碁に関しては、言うま

でもなく岡本会員お願いします。 

そして声。ロータリーの友についての感想、意見を紹介

しています。大林会員、小久保会員 2 回目の投稿をお願い

します。 

投稿し、採用されるためのコツをお伝えいたします。ご

投稿に際して、編集部からのお願いとしてまずは、ロータ

リーアットワークのように、活動の写真をお送りくださる

場合は、次の点にご留意ください。 

・活動の内容がわかる（集合写真、ピースサインは極力避

ける）・ロータリーのロゴが入る場合は、公式ロゴが写っ

ている。原稿は・ポイントを絞って書いてください。 

・全国にいる読者に皆さまや皆さまのクラブのことがわか

るように、説明を入れてください。 

・活動日を入れてください。（ご投稿は 1 カ月以内に）ご

投稿に関しての注意点になります。 

残念な（掲載していない）投稿とは、 

・活動後、かなりの時間が経過したもの・内容が○周年記

念例会 

・記念式典のみの記事（記念の奉仕活動は掲載します） 

・長さなどが投稿規定に合わないもの 

・個人・団体を誹謗中傷したもの 

・地区やクラブのもめ事について書かれたもの 

・政治・宗教的に偏りがあるものとなります。 

投稿規定は、ロータリーの友、もしくはウェブサイトに記

載していますのでご覧ください。 

最後に『ロータリーの友』はロータリアンを結ぶお手伝

いをします。山本会長が唱える「意義ある創立 35 周年に

するため」に積極的に投稿し、クラブの活性化の一助に成

ることを祈念します。 
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・ロータリー米山記念奨学会より 2022 年度事業報告書

と決算報告が届いております。 

★他クラブの例会変更 

■10 月 4 日( 水)  豊橋東 RC ガバナー公式訪問 

Ἑ♬◖Ⱳ♇◒☻ 

山本雅久・髙井龍雄：雑誌担当例会です。村松委員長

よろしくお願い。 

杉田和俊：ようこそ。チンタカ君。 

真野善和：1997-99 年米山奨学生でしたチンタカさん

をお迎えしてスピーチを願いしました。 

高沢博久：誕生日をお祝い頂き。チンタカ君久しぶり

です。元気そうで何よりです。 

太田和彦：誕生日をお祝い頂き。 

杉浦宏始：会員スピーチをさせて頂き。 

村松 光：雑誌担当例会にて卓話をさせて頂き。がんば

れドラゴンズ！！ 

牧 岳大：米山記念奨学委員長会議と米山学友会総会に

ルナさんと一緒に出席してきました。 

髙橋哲也・石原聖季：村松委員長ガンバレ！ 

青木一臣：夏の家族会の写真をありがとうございました。 

鵜殿健次：ニコボックスを発表させて頂き。 

鵜殿健次ニコボックス委員 

─  


